

## **Le secrétaire de l'Énergie, M. Ernesto Martens Rebolledo**

M. Ernesto Martens Rebolledo est né à Tlilapan le 28 janvier 1933. Il est titulaire d'un diplôme en génie chimique de l'Institut de technologie et des études supérieures de Monterrey; il a également suivi des cours de deuxième cycle à l'Institut de technologie de Karlsruhe, en Allemagne, et à la Harvard Business School.

M. Martens a travaillé dix-huit ans pour Union Carbide, où il a accédé au poste de directeur général. Pendant dix-sept ans, il a travaillé pour une société de fabrication de verre, qu'il a aussi dirigée. Il est ensuite devenu président du conseil d'une compagnie aérienne mexicaine, et, par la suite, avocat-conseil d'une autre compagnie. Jusqu'en 1999, il a également été président du conseil d'administration et directeur général d'un bureau d'ingénieurs-conseils.

M. Martens est devenu secrétaire de l'Énergie le 1<sup>er</sup> décembre 2000.